

Residenzpaare räumen bei offenen Turnieren ab

Auf offenen Turnieren haben Residenzpaare der Sonderklasse zahlreiche Platzierungen ertanzt:

Christian Böhm und Elisabeth Striegan Böhm haben innerhalb von zwei Wochen den Namen des Münsteraner Tanzsportvereins auf fünf Turnieren souverän vertreten. In Leverkusen, Solingen, Moers und Hannover bestritten sie Wettbewerbe der Senioren-II- und -III-Gruppe und holten bei allen Turnieren klar den Sieg. Von 125 Bestwertungen aus diesen fünf Turnieren mussten sie nur eine einzige an ein anderes Paar abgeben.

Anna und Friedhelm Pujanek waren in Oldenzaal (Niederlande) am Start. Im internationalen Starterfeld belegten sie Rang vier. Beim Grün-Gold-TTC in Herford tanzten sie im 14-paarigen Starterfeld auf den zweiten Platz, bei einem späteren Turnier in Oberhausen konnten die beiden mit der Unterstützung des Publikums sowohl in der Senioren-II als auch in der Senioren-III-Gruppe den dritten Platz ertanzen.



Christian Böhm und Elisabeth Striegan Böhm